

PEMANFAATAN SUMBERDAYA AIR SEBAGAI IRIGASI YANG  
DIPERGUNAKAN SEBAGAI OBJEK WISATA DI JORONG PADANG  
DATAR NAGARI SIMAWANG KABUPATEN TANAH DATAR

SKRIPSI

*Ditujukan guna memenuhi sebagian persyaratan  
untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum*

DISUSUN OLEH:

RAHMAT DWI HIGO

BP.1310111129

**PROGRAM KEKHUSUSAN**

**Agraria dan Sumber Daya Alam**



Pembimbing I : Dr. Kurnia Warman,S.H.,M.Hum

Pembimbing II : Syofiarti,S.H.,M.Hum

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

2018

No. Reg: 4973/IX/I/2018



No. Alumni Universitas	RAHMAT DWI HIGO		No. Alumni Fakultas
a) Tempat /Tgl Lahir: Bukittinggi/ 10 Maret 1995	f) Tanggal Lulus: 10 Januari 2018		
b) Nama Orang Tua : Erwan Yulimusnadi dan Yuspadeswati	g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan		
c) Fakultas : Hukum	h) IPK: 3, 36		
d) PK: Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam (PK IX)	i) Lama Studi: 4 Tahun 5 Bulan		
e) BP: 1310111129	j) Alamat: Nagari Rambatan Kab. Tanah Datar		

**PEMANFAATAN SUMBER DAYA AIR SEBAGAI IRIGASI YANG DIPERGUNAKAN SEBAGAI OBJEK WISATA DI JORONG PADANG DATAR NAGARI SIMAWANG KABUPATEN TANAH DATAR (Rahmat Dwi Higo, 131011129, PK. Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 60 halaman, Tahun 2017)**

**ABSTRAK**

Indonesia kaya akan sumber daya alam termasuk didalamnya air. Berbagai pemanfaatan air dilakukan manusia untuk memenuhi kebutuhan hidup. Pemanfaatan sumber daya air sebagai Irigasi di Jorong Padang Datar Nagari Simawang Kabupaten Tanah Datar juga di pergunakan sebagai objek wisata, dimana hal tersebut dapat berdampak positif maupun negatif bagi keberlangsungan pengairan sawah. Hal tersebut yang menjadi ketertarikan penulis untuk melakukan penelitian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pemanfaatan dan pengawasan pemanfaatan sumber daya air sebagai irigasi yang dipergunakan sebagai objek wisata di jorong Padang Datar Nagari Simawang Kabupaten Tanah Datar. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis sosiologis. Hasil penelitian yang penulis dapatkan yaitu pemanfaatan sumber daya air sebagai irigasi yang dipergunakan sebagai objek wisata di Jorong Padang Datar Nagari Simawang Kabupaten Tanah Datar, dapat dibedakan menjadi dua. *Pertama* pemanfaatan sumber daya air sebagai irigasi, dalam perizinan hingga pengelolaannya telah sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. *Kedua* pemanfaatan sumber daya air sebagai objek wisata dalam perizinan maupun pengelolaannya belum sesuai dengan peraturan yang berlaku. Pemanfaatan sumber daya air sebagai objek wisata harus memiliki izin penggunaan sumber daya air, yang diatur dalam Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor 01/PRT/M/2016 tentang Perizinan Pengusahaan dan Penggunaan Sumber Daya Air, namun pelaksanaannya tidak disertai izin. Pengelolaan sumber daya air berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 1974 tentang pengairan dikelola oleh pemerintah, namun pada pelaksanaannya hanya dilakukan oleh masyarakat. Pemanfaatan air sebagai objek wisata tidak mempengaruhi kualitas air untuk irigasi, sehingga tidak mengganggu aktivitas pertanian. Pengawasan pemanfaatan sumber daya air sebagai irigasi yang dijadikan objek wisata diawasi oleh masyarakat Nagari Simawang, dalam bentuk pengawasan ekstern preventif berupa melaksanakan ketentuan-ketentuan yang diberlakukan dalam menjaga kelestarian dan ketertiban dalam kegiatan objek wisata kincir air kamba tigo. Pengawasan ekstern represif merupakan pengawasan dalam penyelesaian konflik. Belum adanya bentuk pengawasan langsung yang dilakukan pemerintah dalam hal pemanfaatan sumber daya air sebagai objek wisata di Jorong Padang Datar, dikarenakan belum adanya izin pemanfaatan tersebut. Hendaknya dalam proses pemanfaatan sumber daya air sebagai objek wisata harus memiliki izin penggunaan sumber daya air dari pemerintah terkait dan pemerintah dapat melakukan pembinaan terhadap pengelola, sehingga pengelolaan dapat dilakukan lebih optimal dan tidak mengganggu aktivitas pertanian. Hendaknya tugas-tugas yang belum dijalankan secara optimal oleh pemerintah di laksanakan sebagaimana mestinya.

Kata kunci: Pemanfaatan, Sumber Daya Air, Irigasi dan Wisata

Skripsi ini telah dipertahankan didepan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 10 Januari 2018.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Hj. Sri Arnetti, S.H.,M.H	Darnis, S.H.,M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara: Syofiarti,S.H.,M.Hum

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/ Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan: